
議員出前講座 児童感想

【堤議員】

【三浦議員】

・大分県をより良くするために、頑張ってくれている議員さん
がとてもすごいと思いました。
・どの年齢でも請願できることがわかって、僕もいつか請願を
してこの町や国を良くしたいと思いました
・子どもでも議会に要望（陳情・請願）できることを知って良
かった。講義を聞いて１８歳になったら投票したいと思いまし
た。
・議員さんは、ちゃんと県民の意見を取り入れてみんなの事を
考えて住みやすいように会議もしてくれていて、とても感心し
ました。
・議員さんの仕事の難しさがわかりました。ぼくたちの知らな
いところで、いろいろな事をしているのを初めて知りました。
ふだん聞けない話が聞けてよかったです。

・議員さんの役割や、いろいろな仕組みを知る事ができてうれし
かったです。私は、１８歳で投票出来るのが楽しみです。
・思ったよりたくさんの（議員の）仕事があったのですごいと思い
ました。色々な事やクイズが楽しかったです。
・いろいろなことがわかったので、とてもいい機会になったし、特
に大分の子どもの教育に一番お金を使っていることにびっくりしま
した。
・最初は、｢むずかしい｣と思っていたけど、三浦議員と堤議員が丁
寧に講義をしてくれたので、とてもわかりやすかったです。県議会
のしくみなどもよくわかりました。議員さんが講義をしてくれるこ
とはなかなかないので、とても良かったです。

【日出町立藤原小学校】
◆平成３１年１月１５日（火）
◆６年生 ２４人
◆派遣議員：三浦議員、堤議員


